



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



01/08/2024

LEGISLATIVO

INE advierte sobre alto costo del proceso para elegir a jueces y ministros



CIUDAD DE MÉXICO (ANDREÍNA ANDRADE y ARGELIA CASTEL).- Durante el séptimo foro de discusión sobre la reforma judicial, el INE señaló que elegir a los juzgadores por voto ciudadano tendría un costo millonario, porque rondaría los 6 mil millones de pesos. Esto, para tener un panorama comparable, las elecciones presidenciales pasadas tuvieron un presupuesto de 9 mil 500 millones de pesos.

https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/Ea1RkAFqr8FLhTXd_N6o7cAB_VCDJydkznIG292xfphaEw?e=wIAndc